

**Interacción de los rasgos de personalidad de los padres con hijas adolescentes al inicio de la anorexia nerviosa: un estudio de casos y controles** (pp. 301-320)

Ana Rosa Sepúlveda<sup>1</sup>, Laura Rodríguez-Mondragón<sup>1</sup>, Alba Moreno-Encinas<sup>1</sup>,  
Dimitra Anastasiadou<sup>1</sup> y Montserrat Graell<sup>2</sup>

<sup>1</sup>Universidad Autónoma de Madrid; <sup>2</sup>Hospital infantil Universitario Niño Jesús  
(CIBERSAM) (España)

El objetivo del estudio fue examinar la relación entre los rasgos de personalidad de los padres y sus hijas con anorexia nerviosa (AN) mediante un estudio de casos y controles. Fueron evaluadas 50 chicas adolescentes con AN (G-AN) y 50 chicas sanas (GC), junto con sus padres, con el “Inventario de temperamento y carácter revisado” y el “Inventario de trastornos de la conducta alimentaria-2”. El G-AN y el GC no difirieron en los rasgos de personalidad. Los padres del G-AN mostraron diferencias significativas en los rasgos temperamentales y de carácter en comparación con los padres del GC. Se encontraron relaciones complementarias en la evitación del daño de las madres con la cooperación y la fantasía de las hijas en el G-AN, mientras que en los padres y las hijas se encontraron asociaciones entre la dependencia de la recompensa, la persistencia y la autodirección. La única escala que discriminó entre el G-AN y GC fue la obsesión por la delgadez (clasificación: 74,7%). La identificación de los rasgos de personalidad de padres y adolescentes al inicio de la AN permitirá mejorar la intervención.